

Présentation

Numéro 82, 2011

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/64128ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société littéraire de Laval

ISSN

1194-8159 (imprimé)

1920-812X (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(2011). Présentation. *Brèves littéraires*, (82), 29–29.

JOURNÉES DE LA CULTURE

PRÉSENTATION

Le samedi 25 septembre 2010, la Société littéraire de Laval a participé aux Journées de la culture en proposant deux activités dans le Vieux Sainte-Rose, produites et animées par Nancy R. Lange.

La première, un atelier de poésie chez Rose-Art, s'est tenue à la Galerie d'art La Vieille Caserne. Les participants ont créé des poèmes et les ont retranscrits sur un support de plastique blanc où figurait une reproduction d'une toile qui les avait inspirés. Le tout a ensuite été suspendu à l'extérieur sur une « corde à poèmes » accrochée à un mur de pierre.

La deuxième activité, *Laval en quatre lieux*, s'est déroulée à la salle Marc-Aurèle Fortin de la Bibliothèque Sylvain-Garneau. Françoise Belu avait été invitée à photographier le patrimoine bâti du quartier historique : l'église, la maison du bedeau, l'ancienne école du village et le pont Marius-Dufresne. Outre la photographe et l'animatrice, deux autres membres titulaires de la SLL s'étaient ensuite inspirés de ces images pour écrire chacun un poème. Il s'agit de Jean-Pierre Gaudreau et Danielle Forget. Afin de renouveler le plaisir de ce mariage des images et des mots, l'exposition a migré dans le hall d'entrée de la bibliothèque le 11 janvier.

Une troisième activité avait été organisée par la Société de développement des périodiques culturels au Studio 3030 de l'édifice Belgo, à Montréal. L'objectif était de faire connaître la revue *Brèves littéraires*.

Mentionnons aussi que lors des Journées de la culture 2010, plusieurs Lavalloises et Lavallois sont venus se faire photographier par Mathieu Baril et exprimer par écrit leur définition de la culture, avec l'aide de Leslie Piché, présidente de la SLL. Voir les photos et les témoignages sur le site www.jemaffichepourlaculture.com.

La SLL remercie la Ville de Laval, le Conseil des Arts et des lettres du Québec, le personnel de Rose-Art, la Bibliothèque Sylvain-Garneau, la SODEP, Diffusion Adage et le Festival international du livre mangeable (voir p. 11), la chocolaterie-pâtisserie Raffin, la firme d'ingénierie lavalloise Cima +, la Brasserie McAuslen, Danielle Shelton, Leslie Piché, Nancy R. Lange, Françoise Belu, Danielle Forget et Jean-Pierre Gaudreau pour leur aide lors de l'un ou l'autre de ces événements.